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« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e dei trasporti 
marittimi e ferroviari, per sapere se sia 
vero sieno autorizzate o comunque giusti-
ficate le periodiche irregolarità e sospensioni 
nel servizio automobilistico Yarzi-Bobbio 
in provincia di Pavia; e in caso affermativo 
per chiedere ne venga di volta in volta op-
portunamente informato il pubblico il quale 
non può sapere se e come fare assegnamento 
sopra tale servizio. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se non creda opportuno di affidare, sia pur 
transitoriamente, ai maestri elementari di-
soccupati tutte le classi elementari sdop-
piate con orario alternato : ciò con grande 
vantaggio dell'istruzione elementare e della 
classe degl'insegnanti, senza eccessivo ag-
gravio del bilancio della pubblicaistruzione. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Vallone ». 

<3 II sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, in merito alle perqui-
sizioni operate a Brescia la sera del 25 feb-
braio 1920 presso diversi pacifici ferrovieri 
ed all'arresto mantenuto del macchinista 
Cipolloni Ottorino. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Maestri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e del tesoro, per sa-
pere se non intendano provvedere a che 
siano finalmente sodisfatte le giuste richie-
ste delle infermiere dei cessati ospedali mi-
litari cui non si sono corrisposti - nemmeno 
all 'atto del licenziamento - gli arretrati per 
le indennità caroviveri loro spettanti e in-
vano reclamate da vari mesi. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Modigliani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere se, nel riordinamento dell'Isti-
tuto cooperativo per le case degli impie-
gati dello Stato in Roma, di cui al decreto' 
luogotenenziale del 19 giugno 1919, n. 1040, 
non creda necessario di collaborare con gli 
organi elettivi esistenti che rappresentano 
oltre 6,000 soci azionisti; rispettando co-
munque 1' autonomia dell' Istituto stesso 

della quale la classe degli impiegati si è 
dimostrata ben faglia,. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Di Fausto ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere le 
cause della persistente periodica mancanza 
di sale in moltissimi comuni della provincia 
di Udine, mancanza ultimamente lamentata 
anche dalla Commissione pellagrologica e 
dall'ordine dei sanitari del Friuli e'per co-
noscere i provvedimenti che intende di adot-
tare per assicurarne in avvenire il regolare 
rifornimento. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Fantoni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, per 
conoscere l'elenco degli alti funzionari dello 
Stato che coprono altre cariche rimunerate 
presso aziende private ed Enti con indica-
zione degli stipendi percepiti. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Marangoni ». 

. « I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, sul trattamento che 
le autorità* militari fanno al soldato Edmon-
do Peluso di Pietro, della classe 1882, in-
corporato con la classe 1900, destinato al-
l'84° fanteria in Firenze, e in particolare 
sul di lui deferimento ad un Consiglio di 
disciplina sull'unico elemento della appar-
tenenza alla frazione estrema del Partito 
socialista Italiano. (G'interro ganti chiedono 
la risposta scritta). 

«Frontini , Pacchi, Smort i» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per conoscere se non 
ritenga necessario proporre al più presto 
al Parlamento equi provvedimenti intesi a 
migliorare le condizioni dei medici provin-
ciali aggiunti di I Y e I I I classe i quali 
oggi percepiscono rispettivamente l 'annuo 
stipendio di lire 3,175 e 3,750, dopo dieci 
anni di servizio; stipendi assolutamente ir-
risori e indecorosi per funzionari che adem-
piono mansioni di cosi alta importanza so-
ciale, e che prima di entrare in carriera 
dovettero sobbarcarsi a ben sei anni di 
studi universitari per conseguire il pre-
scritto titolo. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Guaccero ». 


